
平成 28 年 第１回定例会一般質問通告書 
 

第１回定例会一般質問が、３月９日から３月 11日まで次のとおり行われます。 

 

【３月９日（水）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

1 

1番  

谷 口 隆 德 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

1 

福祉行政について (1)地区担当保健師事業の取り組みと成果は 

(2)成人保健事業での若年層健康診査及びいきいき

健康づくり支援について 

(3)要保護児童対策について 

 

2 

 

観光客の誘致及び対応に

ついて 

 

(1)海外からの観光客誘致及び対策について  

(2)本市への海外観光客の実態について 

(3)観光案内板などの設置現況とワイファイについ     

 て 

(4)携帯電話通話不能地域の解消について 

2 

9番 

遠 山 昭 二 

（ 新 政 ） 

 

【 一 括 方 式 】 

1. 手話条例について 

 

 

 

2. 子供の貧困について 

(1) 制定の考えは 

(2)環境整備は 

 

 

(1)実態把握は 

(2)貧困家庭の支援策は 

 

 

3 

12番 

出 合 孝 司 

(民政クラブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

水道事業について 

（浄水場管理運営につい

て） 

 

(1)人材の育成について 

(2)今後の管理運営の考え方について 

2 

市立病院について 

 

(1)改革プランによる度重なる病棟再編について 

(2)療養病棟の経緯について 

 廃止→再開→増床となった経緯 

(3) 看護師確保対策について 

4 

15番 

粥 川   章 

（公生クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】 

1. ガン検診について 

 

 

2. トヨタ工業学園の士別合宿

研修について 

(1)本年４月から実施される胃ガン検診の選択につ

いて、市の考え方と今後の検診の方向性は 

 

(1)昨年実施された研修内容と本年の合宿計画につ

いて 

 

 

 



【３月１０日（木）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

5 

5番 

渡 辺 英 次 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

1 

小中学校適正配置計画の

見直しについて 

(1)一年前から今日までの保護者や地域との協議は 

(2)先日開催された検討委員会での内容は 

(3)保護者や地域との情報共有のあり方は 

2 

東京オリンピック・パラリ

ンピックのホストタウン

第一次登録を受けて 

(1) 制度の目的、概要は 

(2) 本市が申請した内容は 

(3) 本市にもたらす効果は 

(4) 合宿の里ステップアッププランとの整合性は 

(5) まち一丸となる体制整備を 

(6) 広域連携の考え方は 

3 

日向スキー場の利用促進

のために 

(1) 利用者数の推移は 

(2) 日向温泉と連携して利用促進を 

(3) 29年度に予定しているリフトの更新について 

(4) 日向行きバスのダイヤ改正について 

(5) 運営協議会の設立の考えは 

6 

 

7番 

松 ヶ 平 哲 幸

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

 

1 

次期総合計画策定につい

て 

 

(1)策定の基本的な考え方は  

(2)市民参画のあり方は 

 

2 

 

北地区子どもセンター建

設について 

 

(1) 施設の基本的な考えについて 

(2) 学校と児童館とのあり方について 

3 

電力小売りの全面自由化

について 

 

(1)ロジテック撤退における影響は 

(2)公共施設の小口契約の今後は 

7 

6番 

谷    守 

(公生クラブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

市所有地の売却等につい

て 

 

(1)本市の固定資産評価方法は 

(2)市有地、公売価格の設定を弾力ある価格へ 

2 

障害者差別解消法につい

て 

 

(1)本年４月から施行となっているが本市の取り組

みは 

(2)障害者差別支援地域協議会の相談窓口設置は 

 

 

 

 

 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

8 

11番 

十 河 剛 志 

(民政クラブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

子育て政策の充実と移住

促進事業について 

 

(1)先進地事例と士別市の考えは 

(2)子育て日本一の取り組みのＰＲを 

(3)ニッポン移住・交流ナビの参加は 

(4)専用ホームページや受け入れ態勢の整備を 

2 

予防接種と各種検診事業

について 

 

(1)予防接種と各種検診率の推移 

(2)予防接種と検診の必要性の周知 

(3)コールリコールの促進 

(4)子宮頸がん検診の細胞診とＨＰＶ検査について 

3 

新電力ロジテックの撤退

の影響について 

 

(1)新電力の変更の経緯 

(2)経過検証は  

(3)今後の方針 

 

【３月１１日（金）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

9 

16番   

斉 藤   昇 

(日本共産党 ) 

 

【一問一答方式】 

 

1 

 

地域振興に向けた建設事

業等の推進と本市財政と

の整合について 

(1) 建設事業費の高騰に伴う対応 

(2) 中期財政フレームへの影響 

(3) 地元企業の受注など、地域振興の視点 

 

2 

 

地域医療の中核を担う市

立病院のあり方について 

(1) 平成 28年度からの市立病院の体制 

(2) 市民不安の払拭 

(3) 経営健全化に向けて 

10 

 

 

13番  

国 忠 崇 史 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

 

 

1 

市施設のエネルギー問題 

 

(1)「新電力」撤退の影響は  

(2)石油価格下落による節減額は 

(3)電力自由化に対する方針は 

(4)新庁舎や学校等、市施設全般のランニングコス

トについて 

 

2 

 

多子世帯の保育料につい

て 

 

(1)独自軽減策をとった経緯と理由、期限について 

(2)多子軽減における年齢上限の撤廃方針について 

(3)「子ども・子育て支援新制度」の今後について 

3 

北海道新幹線と在来線と

の関係について 

 

(1)新幹線開通による道北への影響は（観光・ビジ

ネス） 

(2)宗谷本線減便の問題等について 

(3)士別駅前再整備の重要性について 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

11 

3番 

大 西   陽 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

士別市立病院の抜本的な

改革と今後のあり方につ

いて 

(1)「北海道医療構想」の検討、経過と今後のスケ

ジュール及び本市の病院経営にどの様な影響が

あるのか 

(2)入院患者数減少の要因と入院収益を上げる為の

方策は 

(3)本市にふさわしい市立病院のあり方は 

2 

ＴＰＰの大筋合意による

対応について 

 

(1)政府に対して合意内容と国内農業への影響度及

び国会決議との整合性についての説明責任を果

す事と国会における丁寧な審議を強く求めるべ

きでは 

(2)市民生活に直結する食の安全・安心と医療・保

険制度、知的財産などの協定内容の精査と市民に

対しての情報提供が必要では 

(3)「総合的なＴＰＰ関連政策大綱」の検証と本市

に対して有効な施策の取組みについて 

(4)北海道市長会のＴＰＰ問題特別委員会の検討経

過について 

12 

4番 

村 上 緑 一 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

1 

基幹産業の農業について 

 

 

 

(1)ＴＰＰと農政改革について 

(2)農業経営意向調査について 

(3)新規就農対策について 

(4)担い手育成対策について 

2 

士別市の教育の在り方に

ついて 

 

(1)総合教育会議について 

(2)農業体験学習について 

(3)ふるさと給食について 

(4)体力・学力テストについて 

 


